

**zócalo.**

# 'Se responde a la confianza con grandes obras': Chema Fraustro, un año de resultados

Por Arturo Estrada

Publicado el domingo, 11 de diciembre del 2022 a las 12:05

Desde el inicio de su Administración, el Alcalde ha priorizado las peticiones ciudadanas como una necesidad primordial en su labor.

**Saltillo, Coah.- José María Fraustro Siller** llega a su **primer año de trabajo** al frente de la ciudad con resultados medibles y palpables, que están beneficiando directamente a miles de saltillenses.

Para el **Alcalde** hay dos factores a cuidar e impulsar para que Saltillo sea más competitivo y con mejor calidad de vida, que son la seguridad y la educación.

Si bien esta última parte no compete directamente al **Gobierno Municipal**, sí se han impulsado acciones para mejorar y apoyar el estudio de niños y jóvenes, con becas, obras en escuelas, infraestructura pública, talleres, formación vial para padres de familia e incluso se creó una **Unidad Escolar** por parte de la **Policía Municipal**.

En cuanto a la seguridad, la ciudad se mantiene como la capital con menor incidencia delictiva de México, con menor percepción de inseguridad y con una de las policías más efectivas del país; según datos del Inegi.

En entrevista con los **periodistas Sergio Cisneros y Leopoldo Ramos**, **Chema Fraustro** detalló que para mantener estos resultados se ha fortalecido la estructura policial, con mayor profesionalismo y mejores sueldos, con más equipo, patrullas, instalaciones y cámaras inteligentes.

## Calificación crediticia

Al interior del **Gobierno municipal** también se ha trabajado por hacerlo más competitivo. La **Administración de Fraustro Siller** cuenta con las más altas calificaciones crediticias en México, que son la **mxAA de Standard and Poor's**, con **perspectiva de estable**; y la **AAA(mex) de Fitch Ratings**, con **perfil de riesgo en rango "medio bajo"**.

Y aunque este tipo de evaluaciones permitirían al Municipio contraer deuda sin problemas, esa no es la intención, "no queremos incrementar el pasivo. El panorama no ha sido del todo fácil, hemos tenido que buscar recursos por nuestra cuenta; la Federación no nos está apoyando, por lo que tenemos que ingeniárnosla para obtener los recursos que sean necesarios, para lograr inversiones importantes".

Hizo mención a los 100 millones de pesos que asignó la **Secretaría de Hacienda y Crédito Público** para el proyecto de ampliación de la carretera a Zacatecas, a ejercerse en este 2022, sin embargo, la **Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes** canceló la inversión sin dar mayores explicaciones.



Ahora tenemos una gran deuda con las empresas que se han instalado al sur, porque no se está construyendo la ampliación a Derramadero que ya estaba programada. El recurso estaba en el papel, pero simplemente no llegó", indicó.

## Continuidad a las buenas cosas

**Fraustro Siller** estimó que la entrega recepción con la pasada Administración fue adecuada, lo que permitió arrancar en buenos términos.